

6 de agosto de 2013

La Sección Sindical de UNT-ONCE se opone a la firma del XV Convenio por ser perjudicial para los trabajadores

Desde el sindicato UNT sección ONCE queremos comunicaros:

Que la Organización Nacional de Ciegos Españoles (ONCE), la que hace 75 años fundó una próspera Organización y la cual fue fundada para la integración de los ciegos y posteriormente para los discapacitados dentro de una sociedad la cual nos tenía marginados en aquellos años, y que gracias a aquellos fundadores que si hoy levantaran la cabeza la volverían a esconder rápidamente, porque lo que fue una gran organización con la venta del cupón pro ciegos y que sólo podían venderlo los ciegos o discapacitados, hoy se ha convertido desgraciadamente en el negocio de algunos, y ya que últimamente lo venden y se benefician personas que no tienen discapacidad alguna pero que tienen negocios como son las gasolineras, estancos, quioscos, Supermercados, etc. Y los vendedores en las calles y cada día peor y dicen que esto es la ONCE.

Pues vamos de mal en peor porque sólo piensan en beneficios y más beneficios sin importarles el bienestar de sus trabajadores, los de verdad, los que desde hace varios años estamos sometidos a tantísimas presiones por parte de la Dirección y con el beneplácito del denominado "sindicato de los trabajadores", que está, pero sin defender a los trabajadores y al que la dirección tiene a sus pies, haciendo todo lo que la dirección le ordena o dice, porque como todos sabéis ya, se ha firmado el XV convenio y lo que han firmado sin importarles los vendedores es inaudito, pues el 90% de ello es un claro perjuicio para los trabajadores.

Desde que tenemos esta Dirección en la ONCE, en los últimos años el ser críticos con la gestión y más dialogantes te puede costar el despido directamente, ya que esta Dirección con el apoyo incondicional del sindicato mayoritario, el llamado "Sindicato de los Trabajadores UTO-UGT" (que como muchos de vosotros sabéis no es así, puesto que es el Sindicato de los Directivos) y sin importarles que realmente los que pagáis o hemos pagado las cuotas de las afiliaciones durante tantos años seamos los trabajadores (sí seremos los trabajadores, "pero a nosotros no nos defienden, al contrario ellos son los que colaboran en presionar y sancionar a los trabajadores").

Y, ¿qué sabéis del XV convenio? Sabemos que UTO-UGT ha hecho lo que la Dirección de la ONCE le ha expuesto o le ha ordenado pero, ¿y los de CCOO que cada cuatro años, cuando hay que revisar el convenio, siempre dicen que no firmarán, porque no están de acuerdo por ser contrario a los trabajadores? Compañeros: eso es un paripé, porque rechazan las propuestas y así habéis podido leerlo a través de las notas informativas que la Sección Sindical Inter centros de CCOO ha ido enviando a los delegados y delegadas del sindicato, y a pesar de todo ello, y por primera vez desde hace muchos años, CCOO ha aprobado el Convenio por cinco votos a favor y cuatro en contra de 

su ejecutiva. Y a los designados como representantes del sindicato en la comisión negociadora, les ha dicho que firmen el XV convenio junto a UTO-UGT y la ONCE después de leer la escueta valoración que justificando la firma.

Es por ello por lo que nos vemos en la obligación de rechazar contundentemente dicho Convenio en representación sindical a nivel nacional de los afiliados de UNT-ONCE y en nuestro ámbito territorial, ya que estamos en contra de que se hayan firmado junto a UTO-UGT y CCOO un convenio colectivo que, como no podría ser de otra manera, pues durante muchos años viene siendo así, empeora sensiblemente el que hasta ahora tenemos en vigor.

Así, con la rúbrica de CCOO, no sólo traicionan a su electorado, pues nada de lo que propusieron para que depositaran su confianza en las urnas se ha reflejado en este convenio, sino que también se contradicen a sí mismos firmando después de todas las notas en las que expresan su disconformidad con el texto, y luego (curiosamente éstos han apoyado la firma cuando ellos mismos pierden esa representación) se convierten en los mismos UTO-UGT y CCOO viceversa.

La lectura que sacamos de esta estrategia sindical es que los dirigentes de CCOO pretenden que esta organización sea totalmente deglutida por UTO-UGT y así formar un solo sindicato, porque ya han dado un paso hacia el abismo, hacia la desaparición de estas siglas dentro de la ONCE.

Desde UNT-ONCE expresaremos nuestro desacuerdo con esta nefasta decisión de la Dirección, y no sólo ante los órganos de los cuales formamos parte, sino también y fundamentalmente ante quienes nos debemos, a los compañeros de la ONCE a los cuales representamos.

Sólo os pedimos que reflexionéis y que os unáis a nosotros para gritar juntos ¡BASTA YA! de tantas presiones. Somos trabajadores, no esclavos, que así es como nos tratan tanto los DIRECTIVOS como los vendidos de UTO-UGT desde hace mucho tiempo.

Pensábamos que esto entre todos lo podríamos cambiar, pero vemos que cada vez a los vendedores nos lo ponen más complicado de lo que ya lo tenemos, porque ya sólo nos falta llevar dinero a finales de cada mes para estos Directivos. Y lo que más duele es escuchar como salen a la calle los de UTO-UGT acompañados de CCOO diciendo que han hecho un buen convenio para los trabajadores de la ONCE...

¡COLABORA CON NOSOTROS EN DEFENDER TU PUESTO DE TRABAJO, PORQUE DE NO HACERLO HOY, QUIZÁS MAÑANA SEA DEMASIADO TARDE!